

TOP ONLINE - Die Nummer 1 in der Ostschweiz - www.toponline.ch

Rubrik: **TOP NEWS | Winterthur**Publiziert: **17.11.2011, 11:51 Uhr**

Autor: Roman Frischknecht (roman.frischknecht@radiotop.ch)

Winterthur legt Grundstein für muslimisches Grabfeld



In Winterthur können sich Menschen muslimischen Glaubens voraussichtlich ab nächstem Herbst bestatten lassen. Die Stadt hat heute den Grundstein gelegt, wie der Winterthurer Informationsdienst mitteilte.

Bilder: Grundstein für muslimisches Grabfeld gelegt http://www.toponline.ch/content.php?art=168117&nocache=1

Matthias Gfeller (Grüne), Stadtrat und Vorsteher des Departements Technische Betriebe, legte den Grundstein in eine Friedhofsmauer. Anwesend waren zudem Turhan Yildirim, Präsident des türkischen Vereins Winterthur, und Christian Wieland, Leiter Stadtgärtnerei.

Die Bauarbeiten für die muslimischen Grabfelder laufen bereits seit zwei Wochen. Die Gräber auf dem Friedhof Rosenberg im Quartier Veltheim sind nach Mekka ausgerichtet und erlauben nur eine Erdbestattung. Sie sind durch Kalksteinmauern voneinander getrennt.

Das Grabfeld soll auf 3700 Quadratmetern Platz für 380 Beerdigungen bieten. Der Bau kostet rund 1,5 Millionen Franken. Der Grosse Gemeinderat von Winterthur hatte den Kredit letztes Jahr einstimmig genehmigt. Erfahrungen mit muslimischen Grabstätten gibt es in Basel, Bern, Genf, Luzern und Zürich.



